



RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Compte rendu des réunions du conseil d'administration tenues en personne les 10 et 11 novembre 2023

Bienvenue/Greetings!

Ce fut un réel plaisir de rencontrer en personne mes collègues administrateurs et administratrices, les membres de la direction de CE et nos principaux partenaires lors de la Royal Agricultural Winter Fair de novembre. Durant ces deux journées, nous avons tenu des discussions importantes, éclairci notre vision et pris des décisions. Ces réunions en personne du conseil d'administration (CA) sont inestimables, non seulement pour les affaires en cours, mais aussi pour la camaraderie, les liens et l'élan qu'elles suscitent.

De notre avenir stratégique aux opérations en cours, nous avons couvert un nombre considérable de sujets.

Nous avons commencé par nous ancrer dans notre objectif, en reconnaissant nos responsabilités par le biais d'une reconnaissance du territoire et en réfléchissant aux cinq appels à l'action de Vérité et Réconciliation spécifiques au sport. Ce fut un rappel opportun que notre travail doit toujours tenir compte de l'inclusion, du respect et de la réconciliation.

Programme canadien d'identification des équidés (PCIE)

Le PIEC a été l'un des sujets les plus importants du week-end. Grâce aux présentations du personnel de CE et d'Equine Register Canada (ERC), nous avons pu examiner les options pour l'élaboration d'un modèle dirigé par le gouvernement et d'un modèle dirigé par l'industrie. Les questions relatives à la propriété des données, à la durabilité, au partage des revenus et au rôle potentiel de CE en tant qu'administrateur responsable ont suscité un débat sain. Bien qu'aucune décision n'ait été prise, le CA a réaffirmé l'importance du leadership de CE dans ce domaine et s'est engagé à poursuivre les vérifications préalables, notamment en demandant à entendre d'autres fournisseurs de technologie tels que HerdTrax (Telus Agriculture). Une décision est prévue pour le début de l'année 2024.

Rapport de gestion et récapitulation des Jeux panaméricains

La cheffe de la direction, Meg Krueger, a présenté le dernier rapport de gestion trimestriel et les mises à jour opérationnelles. Le CA a félicité le personnel pour les progrès réalisés dans le cadre de la stratégie 2025 et a reconnu la clarté croissante du suivi des objectifs et des résultats clés (OKR). James Hood, directeur du sport de haut niveau, nous a également parlé du succès des Jeux panaméricains, où les trois disciplines se sont qualifiées pour les Jeux olympiques! Chapeau au personnel, à notre équipe vétérinaire et aux équipes de soutien pour avoir aidé nos athlètes à briller.



Mise à jour sur la politique sur les mesures disciplinaires et sur la sécurité dans le sport

Avec le soutien du comité de la gouvernance et de l'éthique, le CA a approuvé une révision importante de la politique en matière de mesures disciplinaires, de plaintes et d'appels, ce qui permet de réexaminer les suspensions provisoires. Cette politique nous rapproche des meilleures pratiques et des normes émergentes dans le secteur sportif.

Inclusion et équité

Nous avons eu le privilège d'entendre Nicole McKinney de Waking the Unconscious, qui a présenté les résultats de l'évaluation interne de la diversité et de l'inclusion de CE. La présentation a suscité des conversations puissantes et honnêtes sur la façon dont notre culture, nos pratiques d'embauche et le développement du leadership peuvent évoluer pour refléter l'ensemble de notre communauté. CE n'en est qu'au début de ce voyage et nous nous engageons à apporter des changements significatifs et mesurables. Deux sessions de formation sur l'équité, la diversité et l'inclusion (EDI) ont été programmées en décembre comme prochaine étape.

Examen de la gouvernance

Janis Riven est revenue pour faire part de l'avancement du projet de revitalisation de la gouvernance en plusieurs phases. Le CA se prépare à une transformation pour 2024, y compris des politiques modernisées, un mandat rafraîchi et une harmonisation avec le code de gouvernance de Sport Canada. Le travail de Janis façonne notre façon de diriger en tant qu'ONS et nous lui sommes reconnaissants de son partenariat. Le CA a approuvé la formation d'un groupe de travail pour commencer à explorer la structure des membres de CE, avec un rapport attendu en février 2024.

Finances et collecte de fonds

Nous avons examiné les droits et amendes pour 2024 (approuvés avec une augmentation de 3,7 %), ainsi que les budgets aspirés et réels pour l'exercice 2024. CE continue de faire face à des déficits de financement, comme de nombreux autres ONS canadiens, en raison de la stagnation de longue date du financement fédéral et de l'inflation économique. La présentation de Global Philanthropic Canada, qui a évalué l'état de préparation de CE à la collecte de fonds, a été un moment fort. Le message était clair : notre communauté veut plus de valeur et de clarté avant de donner. CE va étudier la possibilité de mettre en place une initiative de collecte de fonds dirigée par des bénévoles pour guider ce prochain chapitre.

Perspectives

Alors que la stratégie 2025 touche à sa fin, le CA a entamé des discussions sur les prochaines étapes, en particulier pour Stratégie 2028 et Portrait 2030. Le PCIE jouera un rôle central, et le CA a exprimé son intérêt pour un modèle de planification collaboratif impliquant à la fois le personnel et les administratrices et administrateurs, avec la contribution de diverses parties prenantes tout au long du processus.

Je tiens à remercier sincèrement toutes les personnes qui ont contribué au succès de ces réunions, que ce soit en personne ou à distance. Je remercie tout particulièrement le personnel de CE pour sa préparation inlassable et son professionnalisme, nos personnes invitées et nos consultants et consultantes pour leurs idées, ainsi que mes collègues administrateurs et administratrices pour leur participation réfléchie et engagée.



Il est vrai que nous avons du pain sur la planche. Mais nous avons aussi une équipe solide, un objectif clair et un amour partagé pour le sport et les animaux qui nous relie tous et toutes.

En avant!

Lisa Robertson, présidente

Au nom de Canada Équestre et de son conseil d'administration, ceci conclut le rapport de la présidente sur les réunions du conseil d'administration tenues les 10 et 11 novembre 2023.

Favoriser l'amour des chevaux et du sport pour la vie.